教育目標 「知・徳・体」の調和のとれた人間性豊かでたくましい児童を育む



令和6年10月号 金沢市立犀桜小学校

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和6年9月25日

暑かった長い夏が終わり、朝晩涼しくなり、過ごしやすい季節を迎えました。 子どもたちは、頑張って学習に取り組んでいます。

9月の生活目標「時間を見て行動しよう」

9月は、"時間を見て行動しよう"を目標に、チャイムと同時に朝学習や授業を始めることや、持ち物や姿勢を整えることができるように、各クラスで振り返りを大切にして取り組んでいます。その結果、切り替えが早くなり、授業に集中する姿が多く見られるようになりました。

朝の登校でも時間を意識する姿が見られます。ご協力ありがとうございます。



車での送迎について

朝の玄関前で送迎の車と登校中の児童が交錯し、危険な状況が見られます。やむを得ず送迎が必要な場合を除き、自家用車での登校はご遠慮ください。児童の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いします。また、遅刻や欠席の連絡は8時10分までに、遅刻や早退の場合はお家の方同伴で登下校をお願いしています。

第2回学校運営協議会

9月20日に学校運営協議会の皆様に保護者アンケート、児童アンケートの結果について説明させていただきました。

「学校が楽しいと言っていますか」「授業内容が概ね分かっていますか」「子どもたち一人一人を大切にした指導をしていますか」の項目について課題が見られたため、今後も学校全体で児童が自分の頭で考え、「分かった」「できた」と思うことができるよう、授業改善を図っていくことを説明しました。

昨年度に引き続き「読書の習慣が身に付いていますか」に課題が見られ、携帯電話・インターネットアンケートの結果から使用時間が昨年度より増加していることが話題にあがりました。

委員の皆様からは、親の携帯電話・インターネット利用時間はどうか、これからの時代は使わせないのではなく、自分で律する力を身に付け、自分自身で生活をつくっていく力を付けることが必要であるとご意見をいただきました。学校でも折に触れ、情報モラルや情報リテラシーについて呼びかけていきたいと思います。

金沢市立小学校連合体育大会

9月25日に県西部緑地公園陸上競技場で開催された金沢市立小学校連合体育大会に、6年生が出場し、全員で踊る「若い力」や50m走等のチャレンジ種目で力を発揮しました。

金沢市小学校連合音楽会

10月29日に金沢歌劇座で開催される金沢市小学校連合音楽会に、6年生が出演し「キセキ」と「虹色のハーモニー」の2曲を合唱します。現在、本番に向けて一生懸命練習しています。

転出•転居等

来年度の児童数を把握するため、他校へ転出が決まった場合(可能性も含めて)は、速やかに担任にお知らせくださるようお願いします。また、住所や電話番号、保護者の連絡先等が変更になった場合も、速やかにお知らせください。

衣替え

天候や体調を考慮しながら、各ご家庭の判断で、半袖・長袖シャツを選んだり、上着を着用したりして調節し、冬服へと移行してください。寒い時期の服装や持ち物については、後日お知らせします。

ランRUN週間

「ランRUN週間」として長休み等に5分間走を実施します。毎日の積み重ねでどんどん持久力が高まっていきます。長期間に渡りますので、お家の方からも励ましのお声かけをお願い致します。なお、今後の試走、マラソン記録会当日は各学年3名程の保護者の方々に見守りのご協力をお願いしたいと思います。可能な方は事前に担任まで連絡帳にてお知らせください。